

1 **Beschluss: Greenpeace die Gemeinnützigkeit entziehen**

2 **Die Junge Union Schleswig-Holstein fordert:**

- 3 • Die Entziehung der Gemeinnützigkeit von Greenpeace

4 **Begründung:**

5 Greenpeace Ziel ist es, „als international tätige ökologische Organisation die Probleme
6 der Umwelt, insbesondere die globalen, bewusst zu machen und die Beeinträchtigung
7 oder Zerstörung der natürlichen Lebensgrundlagen von Menschen, Tieren und Pflanzen zu
8 verhindern.“¹

9 Grundsätzlich ist das Ziel, sich für Klimaschutz einzusetzen, zu begrüßen, jedoch stellen
10 die Aktionen von Greenpeace seit geraumer Zeit eine Gefahr für Leib und Leben dar. Nur
11 kurz sei hier an die misslungene Protestaktion gegen VW beim Europameisterschaftsspiel
12 zwischen Frankreich und Deutschland erinnert, bei welcher der Pilot eines Gleitschirms in
13 der Allianz Arena landete, eine Kamera im Wert von 3 Millionen Euro beschädigte und vor
14 allem 2 Menschen verletzte. Zudem sind auch andere Protestaktionen von Greenpeace
15 nicht mit geltendem Recht zu vereinbaren. So stahlen Aktivisten Ende Mai diesen Jahres
16 Autoschlüssel bei VW und verfrachteten diese auf die Zugspitze.

17 Die Demonstrations- und Meinungsfreiheit ist ein hohes Gut. Auch Protestaktionen
18 müssen in einer freiheitlichen Gesellschaft immer möglich sein. Dieses gilt es auch in
19 Zukunft zu schützen. Jedoch gelten hierfür Spielregeln, an welche sich alle halten müssen.
20 Wer Menschenleben leichtfertig auf das Spiel setzt und Diebstähle begeht, verhält sich
21 allerdings eher gemein als nützig. Daher ist Greenpeace die Gemeinnützigkeit zu
22 entziehen.

¹ <https://www.greenpeace.de/themen/ueber-uns/der-verein>